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★事務所：神奈川県中郡大磯町国府本郷546大磯プリンスホテル内 TEL：0463-61-1111(木）TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：毎週木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 百瀬 恵美子 会長エレクト 新宅 文雄 幹 事 井上 浩吉

№１２第２３８９回 例会 平成２８年１０月２７日

■司会:大藤 勉 ■点鐘：百瀬 恵美子 ■合唱：それでこそロータリー

・１１月３日：休会・１１月１０日：ガバナー公式訪問・１１月１７日：ゲストスピーカー◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者(５名

14(12) ７ 58.33％ － － 宮澤、原、石山、太田、野田さん２３８９回

◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(０名)２３８７回 14(12) 7 58.33％ － －

◇おめでとうございます

結婚記念日：

(10/9)河本親秀さん

59回目となりました。

家内、子供三人全員

無事に過ごしている

ことを感謝していま

す。もう少し頑張り

たいと思います

お花は玄関に飾(笑)。

って楽しんでいます。

(10/15)新宅文雄さん

三年前に家内を亡く

しまして、お祝いを

辞退しておりました

が、結婚記念日の思

い出として頂く事に

しました。生きてい

れば今年49年になり

ます。金婚式が出来

ませんでした。出来たら素晴らしいなと思いました。

河本さんはとっくに終わっていらしたんですね…。

有り難うございました。

◇出席報告 河本親秀委員

非常に出席が少なくて麻生ガバナー補佐、大森補佐

幹事に申し訳ありません。

お手許◇大藤SAA：

のハローウインのお菓

子は百瀬会長から毎年

頂いているものです。

有り難うございます。

◇会長報告 百瀬恵美子会長

16日の地区大会最後

まで残って頂き有り

難うございました。

お疲れ様でした。

今日は麻生ガバナー

補佐と幹事の大森さ

んようこそお出で下

さいました。是非楽
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しんでいって下さい。また卓話宜しくお願い致しま

す。

１．10月5日に理事会を開き、決まったことを報告

します。

(1)宿場まつりの件、協賛金、落語家(歌助さん)謝

礼、お茶菓子等昨年と同じように進めて参ります。

(2)1月より例会場変更の件：1月~3月まで大内館で

例会を行います。日程表は配布しました。

(3)ロータリー財団と、米山奨学会寄付を個人寄付

でお願いすることに決まりました。後ほど守屋委員

長よりお願いがあります。宜しくお願いします。

(4)年次総会は12月22日に夜間例会として大磯プリ

ンスホテルで行うことに決定、その例会を1月5日の

例会変更とします。

２．10月18日第8グループ会長幹事会がありました。

(1)第2回新会員の集いが2月9日(木)18:00よりあり

ます。

(2)ダイナースのロータリークラブカードを作って

頂きたい。

(3)平塚出身のプロテニスプレーヤー穂積絵莉さん

のオリンピック報告会が12月1日18:00ホテル・サン

ライフガーデンにてあります。希望の方は申し出下

さい。会費は1万円です。

(4)ロータリーデーに各クラブ2名以上の参加お願い

します。(昨年2月実施)

(5)平塚RC60周年記念講演を5/12ラスカホールでジ

ャパネットタカタさんが行います。

◇幹事報告 井上浩吉幹事

回覧：

1．職業奉仕月間、地区より卓話者派遣についての

お願いが参っています。

2．米山学友会主催「国際交流会」開催案内

3．次年度第1回地区補助金説明会のご案内。

新宅会長エレクトが出席

4．クラブ研修リーダー・セミナー開催:11/16(水)

新宅さん出席

5．国際ロータリー第2780地区ローターアクト

第28回地区年次大会の案内11/27

14時開会式、場所:サンエール相模原

6．例会変更：平塚南RC、寒川RC

7．第8グループロータリーデー実行委員会開催通知

11月21日18時より平塚商工会議所

8．ハイライトよねやま199号

：◇委員会報告

スマイルボックス 田中敏治さん☆

・麻生政雄さん(平塚

本日は湘南ＲＣ）：

最後のガバナー訪問の

つゆ払いとしてまいり

ました。又ガバナー訪

問の時はよろしく！

・大森雄二さん(平塚

麻生Ａ湘南ＲＣ）：

Ｇといっしょに来まし

た。ＡＧ幹事の大森で

す。本日は宜しくお願い申し上げます。

寒くなりました。皆さんお元・百瀬恵美子さん：

気ですか？河本さん、新宅さん御結婚記念日おめで

とうございます。

麻生ガバナー補佐、大森ガバナ・河本親秀さん：

ー補佐幹事ようこそ。本日はよろしく御指導お願い

致します。新宅さん結婚記念日おめでとうございま

す。結婚記念日お祝いのお花有難うございました。

５９回目となります。玄関に飾って楽しんでいます。

麻生ガバナー補佐、大森ガバナ・守屋紀忠さん：

ー補佐幹事ようこそいらっしゃいました。河本さん、

新宅さん結婚記念日おめでとうございます。

結婚記念日の花ありがとうざい・新宅文雄さん：

ました。麻生ガバナー補佐ようこそいらっしゃいま

した。ご指導のの程よろしくお願い致します。

麻生ガバナー補佐ようこそ、宜・田中敏治さん：

しくお願い致します。河本さん、新宅さん結婚記念

日おめでとうございます。

：☆守屋財団委員長

先ほど会長報告があり

R財団寄付ましたが、

何十は一人1万円以上

万でも結構です。これ

は11月中に送金したい

と思っています。米山

については来年1月以

降お願いします。

米山月間の学友卓話を

行いますが、これは夜間でないと出来ないので、日

程は理事会で決めます。

田中奉仕活動委員長：大磯宿場まつり☆

11/5日：事前準備13時より＝百瀬、守屋、

新宅、大藤、田中

11/6日：前日準備状態もありますが、8時頃
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にお集まり下さい。車2台駐車場準備します。

ポリオ撲滅幟旗の準備をします。

地区公共イメージ向上委員会麻生ガバナー補佐より

にポリオ撲滅キャンペーンを取り上げると報告する

よう示唆がありました。

お手許にお配りしましたが、☆河本親秀さん：

当クラブに4回卓話に来てくれた、バングラデシュ

国際協力隊の原貫太君が来年1月~2月ウガンダとブ

ルンジの子供達の保護を図っているNPO法人テラ・

ルネッサンスにインターンシップに参ります。少年

少女兵の社会復帰などに携わる事。情報収集活動に

従事することなど、将来のために経験を積みたい強

い意志を持って参加します。それに必要な渡航費、

滞在費、予防注射費等の支援願いです。個人として

支援の志がある方は少しでも結構ですので支援お願

いします。それをもって皆さんの志を彼に伝えます。

◇卓話

◆◇◆ガバナー公式訪問◆◇◆
麻生政雄ガバナー補佐

佐野ガバナーの方針

１．戦略計画の継続

・クラブサポートの強化

・人道的奉仕の重点活動化

・公共イメージの認知度の向上

２．中核となる価値観

親睦、高潔性、多様性、奉仕、

リーダーシップ、理念と実務

３．三つの義務の遂行

・会費の納入

・例会への出席：佐野ガバナーは90％以上を期待

・ロータリーの友、ガバナー月信購読

５．会員増強では地区で75名以上純増目標。

・50名以上のクラブは+2名以上の純増

・50名以下は＋1名以上の純増

・女性会員の増強：女性会員のいるところは出席

率が良い

６．平塚湘南の姉妹クラブの高山RCが3年連続RI会

長賞を取っている。10年前までは会員数は40数名だ

ったのが、10年掛けてガバナーを育てる目標を立て、

それを支える会員数の増強を計画したことが成果を

生んで会員数は60名を超えている。これは会長経験

者+未経験者で構成しているクラブ研修委員の主導

によるものである。3年、5年、10年後のクラブをど

うするかを考える良いモデルである。

：ロータリーはどう言う団体か？公共イメージ向上

何をしている団体かを公共に認知させる事。8月に

藤沢のクラブが遊行寺祭でポリオ撲滅キャンペーン

をやっており、このような活動を佐野ガバナーは奨

励しておられる。これに財団100周年をかぶせるこ

とを推奨されている。是非宿場まつりで幟を立てて

ポリオ撲滅キャンペーンをやることを勧めます。

：大磯と平塚西RCは何時も一人当たり寄付財団寄付

額を達成されている。それに追随しているのが平塚

で、湘南は湘南は何時もニアミスです。もうチョッ

トのところで足りない。

から下げる大磯RCの会費36万(実際は30万円)は高い

ようにと佐野ガバナーは言っておられる。36万円で

は若者は入れない。二宮の年会費は18万円。会場費

は只です。弁当は500円です。しかも重箱に入って

いる。会員が取りに行って行くなど努力して実質70

0円の値打ちがある。平塚北RCは3年前26万円、2年

前24万円、昨年22万円。今20万にチャレンジしてい

るが大きく変わらないと難しいと言っている。

今度の規程審議会で例会は月2回で良い、職業分類

はなくなる一方で人頭分担金は毎年4ドルずつ上げ

るという。何でも良いから会員を増やせと言う事に

見える。

：湘南では月1回は夜間例会にして、昼間出多様性

席の難しい会員が出席できるようにしている。各自

の事情にあった方法を考え出すことが必要である。

３．ロータリークラブ・セントラルで10個以上の目

標設定すること。

以上


